

15. Dezember 2008 - Tag 2 in Ulm – Aufbau Foyer für die Offene Erzeugnisschau.

Heute traf sich das Aufbauteam der Handarbeits- und Kreativgruppen. Die beiden verantwortlichen Damen Elsbeth Richter und Waltraud Lochstampfer stellten, mit ihrem Team, die Tische für die Erzeugnisse in Reih und Glied, um für die Erzeugnisschau beste Rahmenbedingungen zu schaffen. Die Erzeugnisse werden ins rechte Licht gestellt, damit eine optimale Präsentation für die Preisrichter am Donnerstag und natürlich für die Besucher während der Ausstellung gewährleistet wird. Man kann davon ausgehen, dass es ein „Eyecatcher“, oder kurz gesagt eine Augenweide wird. Anbei ein paar Eindrücke vom Aufbau.



Waltraud Lochstampfer gibt die Richtung vor.



Damit jeder weiß, um was es geht.



Eine „Konferenz“ zwischendurch, denn Tische schleppen schafft Kaffeedurst.



Schwäbische Gründlichkeit. Alles muss blitzblank sein. Kein angelieferter Pelz darf verschmutzt werden.



Geschafft!! Alles ist bereit für den Mittwoch, den Tag der Einlieferung.